賛同金2月目標達成しました!

賛同金は2月末 **3,115,900** 円となり、目標の300万円を大きく上回りました。みなさんの熱いご協力と実行委員の方々のご奮闘に心から感謝いたします。ほんとうにありがとうございました。

ナッパーズ演奏会での訴えに 61, 400 円!

2月24日県民文化センターで行われた国鉄広島ナッパーズのコンサートは、 コロナ騒ぎなんかに惑わされないゾ…と集まっきたナッパーズファンで開演 前にすでに満席。

《音戸の船頭歌》《津軽平野》《ノー・パサラン》などナッパーズ十八番のうたで始まり、中四国の国鉄仲間サークルや地元ハミングバードの友情出演、江差の餅つきうたや花笠音頭の華やかな郷土芸能、そして国鉄マンの思いのたけを歌い切った第3部…どこを切り取っても赤い血が吹き出しそうな熱々のコンサートでした。休憩時間を借りて「日本のうたごえ祭典 in ひろしま」の赤ジャン宣伝隊が横断幕を広げての宣伝と賛同募金の訴えに応えて下さったのが上記61,400円の会場カンパでした。大変ありがとうまし

三次からも 176,000 円の申し込み

三次でも日うた祭典の風を巻き起こしてくれています。「うたごえイフ」から上記の賛同金の申し込みを受けました。このうちの 57 口分はコンサート会場に持参してくださいました。「共に生きる町合唱団」でいつも情熱的な指揮をして下さる M さんからはなんと特別賛同金 5 口と 15 人分の大封筒を2つを届けてくださいました。並々ならぬ氏の思いをいただきました。

2月末に向けては青い空、TFコーラス、国鉄広島ナッパーズ、たんぽぽ、どんまい、音戸ファミリーコーラス、太鼓センター等から、地道な取り組みの成果が届けられました。

3月末の目標 400万まであと 90万円です。峰が見えてきた感じです。

うたごえの皆さん、うた新読者のみなさん、まだ声をかけていない人がいないか…?もう一度思い切って行動してみよう…、やりきったあ…の月間にしませんか。

そして目標の超過達成を目指しましょう。よろしくお願いします。